



CIRCULAR PARA 1° Y 2° GRADOS

Mérida, Yucatán, a 22 de junio de 2023

Estimados Padres de Familia:

Aprovechamos la oportunidad para enviarles un cordial saludo y, a la vez, informarles sobre las actividades a realizarse en las próximas semanas para los alumnos de primer y segundo grado. Suplicamos su mayor atención dada la cantidad e importancia de la información.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: Les recordamos que nuestro octavo Consejo Técnico se llevará a cabo el **viernes 30 de junio**, tal como lo señala el calendario oficial, por lo que ese día se suspenderán las clases para que el colegiado de maestros nos concentremos en esta labor.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES: En cumplimiento a las disposiciones oficiales, se notifica que el personal docente de esta escuela laborará **hasta el 17 de julio** de conformidad con el Calendario Escolar conforme al plan de trabajo que abajo se detalla:

SEMANA CULTURAL: Con la finalidad de continuar contribuyendo a la formación integral de nuestros jóvenes, a partir del día **26 de junio** realizaremos unas interesantes y amenas actividades consistentes en talleres, torneos, conferencias y muestras de talento. Muchos son gratuitos y sólo implican el material que deberán traer para la actividad y otras tendrán un bajo costo con motivo de que son personas externas quienes prestarán el servicio, por lo que se estableció una cuota de recuperación, misma que ya se les ha informado a los alumnos. En todos los casos, los alumnos son quienes se inscriben a cada una de las actividades de acuerdo a sus intereses. Debido a nuestro programa de actividades para esta semana, **el miércoles 28 de junio la salida de los alumnos será a las 13:40 hrs. y el día 29 de junio ya no habrá actividades.**

CEREMONIA DE CLAUSURA CON HONORES A LA BANDERA, CAMBIO DE ESCOLTA Y PREMIACIÓN ACADÉMICA: Se llevarán a cabo **el martes 04 de julio** a partir de las **8:00 hrs.** Invitamos cordialmente a la comunidad escolar a este evento en el cual se realizará un homenaje cívico donde se realizará el relevo de puestos de escolta y entregaremos los diplomas y reconocimientos académicos a los alumnos más destacados del ciclo escolar. Los alumnos premiados recibirán una notificación previa para que se presenten ese día con el uniforme de gala. Es importante que tengan en cuenta que **el miércoles 28 de junio tendremos el ensayo general de esta ceremonia en el transcurso de la mañana.** Exhortamos a los alumnos premiados y a los integrantes de la escolta a no faltar al ensayo y a la premiación.

EXÁMENES EXTRAORDINARIOS: Se programarán del **5 al 7 de julio** para los alumnos de todos los grados que reprobasen materias de este curso. Los maestros asesores informarán a los alumnos las asignaturas que hubiesen reprobado en cuanto tengamos los resultados listos y las fechas en que deberán presentarlas. Quienes vayan a presentar en esta primera oportunidad, deberán pagar el derecho de examen extraordinario con **tres días** de anticipación a la fecha de la prueba, el pago se realizará en las oficinas administrativas y tendrá un costo de **\$150 por asignatura. Los alumnos deberán presentarse puntualmente a la prueba con uniforme completo y su comprobante de pago.**

ENTREGA DE BOLETAS OFICIALES: **El 12 de julio se entregarán las boletas de 8:00 a 10:00 hrs.** en los salones de clases. Para recibir las, es necesario haber realizado todos los pagos del curso escolar. Les pedimos venir con tiempo suficiente para firmar y recibir los documentos, proceso que se realizará uno por uno y conforme al orden en que vayan llegando.

CONSTANCIAS DE ESTUDIO: Las constancias de estudio o de inscripción que requieran para sus trámites personales, se deberán solicitar antes del **27 de junio** debido a la carga de trabajo de fin de curso. Las solicitudes posteriores a esa fecha no podrán atenderse.

PRÓXIMO CURSO ESCOLAR: La primera circular del próximo curso escolar se pondrá a su disposición a partir del **1 de agosto**, esta contendrá la fecha de inicio del nuevo ciclo escolar y demás avisos relativos. Favor de recogerla oportunamente en las oficinas administrativas o consultarla en la página web de la escuela, www.educrea.edu.mx. En esta fecha también se dará a conocer la lista oficial de los libros físicos y útiles que se requerirán para el próximo curso escolar. Esta lista se hace oficial hasta ese momento con el fin de confirmar que haya en existencia las ediciones de los libros solicitados por los maestros.

CAMPAÑA “TUS ÚTILES, SON ÚTILES”: Recibimos oportunamente las solicitudes de los paquetes de libros y útiles escolares de esta campaña para el próximo curso escolar, gracias por su pronta respuesta, ya está en marcha la preparación de su material. En adelante, sólo estaremos aceptando algunas solicitudes de libros físicos y digitales que tenemos disponibles y recibiendo los abonos de los paquetes apartados y de los textos que sólo se pueden adquirir mediante la escuela.

UNIFORMES: La venta de los uniformes que hay en existencia será a partir del **10 de julio.**

COLEGIATURAS Y ANUALIDAD: A los representantes de los alumnos que no hayan firmado de conocimiento sobre los costos de colegiaturas para el próximo ciclo escolar y si desean información para el pago de anualidad, les pedimos pasar a las oficinas administrativas.

HORARIOS DE OFICINA: Les informamos que la administración laborará en horario de **8:00 a 13:00** hrs. durante los meses de julio y agosto, a excepción de la semana del **24 al 28 de julio**, que se cerrará por servicios de mantenimiento.

Agradecemos su atención a la presente y a todas las circulares del curso, les deseamos que tengan unas excelentes vacaciones.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN

